



| | |
|----|-------|
| 校 | 訓 |
| 実践 | 自律 自主 |



～倉敷チャレンジワーク 14～

10月30日・31日・11月1日の3日間、2年生のチャレンジワークがありました!学活や総合的な学習の時間で、「働く」ことについて学び、将来の自分を思い描いたり、就きたい職業について考えたりしながら、3日間の職場体験を行いました。



このチャレンジワークに先立ち、10月23日には、「人間交流広場」で、玉島を拠点に仕事をされている方にお話を聞く学習がありました。保険業、いちご農家、会計士、運送業という4つの職業の方にお越しいただき、仕事の内容や、働くということについての話をさせていただきました。生徒たちは、「社会の一員として働く」ということの意義について学びを深めていました。

職場体験当日の3日間は、どの生徒もそれぞれの職場で、厳しい指導を受けながらも、楽しそうに、真面目に仕事をさせていただいていました。受け入れてくださった企業の方々には大変お世話になりました。この経験が、生徒たちにとって大きな力になることを祈っています。



～3年生進路説明会～

11月1日(金)3年生は、「進路説明会」がありました。ご参加いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。作陽高校の井上先生によるWEB出願の説明に始まり、本校、進路担当白神より、たくさんの説明をいたしました。情報を整理するのもに時間がかかります。今後は、学校でも丁寧に生徒一人一人の進路指導をして参りたいと思っております。どうぞ、ご家庭でも、お子様を励まし、勇気づけ、希望の進路に向かっていけるようご支援ください。どのような書類でも、進路に関わるものは、**提出期限厳守**です。どうぞよろしくお願いいたします。



～お世話になりましたミシンボランティア～

10月1日・15日・29日の3日間にわたり、地域の方に、ミシンボランティアとして、1年生の被服の授業をサポートしていただきました。子どもたちは、エコバッグを作成中です。アイロンで折り目をつけ、しつけをして、その後、ミシンで本縫いをする。その手順は、初めての生徒にとっては、まさに至難の業。先生一人では到底難しい個別指導を、ボランティアの方々が、班に一人ずつ入り、真横で教えてくださいました。おかげで、多くの生徒が、その時間の家庭科の目標を達成することができました。地域の皆様には、本当に感謝申し上げます。



3日目のボランティアが終わり、帰られる際には、「これで最後だと思うと、さびしいわあ」のお声をいただきました。にぎやかな生徒たちとの触れ合いに、このような言葉があり、とてもうれしく思います。船穂のご近所にお住まいの方たちはばかりです。どこかでお見掛けしたら、ぜひ声をかけてあいさつしてもらいたいな、と思っています。